



## 元気いっぱい夏の休みに！！

いよいよ、明日から子どもたちが楽しみにしていた夏休みが始まります。今年度は、38日間の夏休みとなります。子どもたちは学校を離れ、家庭や地域に戻って生活することになりますが、夏休み期間中も「早寝・早起き・朝ご飯」を心がけ、規則正しい生活を送りながら、元気に過ごしてほしいと思います。夏休みが子どもたちにとってもご家族の皆様にとっても有意義な夏休みとなることを願っています。

### 夏休みを有意義なものにするために



#### ☆規則正しい生活を

夏休み中は楽しい出来事がたくさんあります。つい夢中になってしまい、時間を気にせずにご過ごししたり、いつも以上にはしゃぎすぎたりしてしまいがちです。これらのことが原因で体調を崩してしまうと、せっかくの夏休みが台無しになってしまいます。



夏休み中も規則正しく・健康的な生活を送ることができるようにご家庭でもご配慮ください。

#### ☆学びの継続を

夏休みは、普段できないことに取り組むチャンスです。じっくり読書をししたり、興味のあることについて調べ、まとめたりするなど、どんどん挑戦してほしいと思います。もちろん1学期に取り組んだ本読みや漢字の練習、計算練習、自主学习等に継続的に取り組むことも大切です。ご家庭でも、しっかり頑張れるよう励ましてください。



また、夏休みは『体験から学ぶ』絶好の機会ともなります。いつもは何気なく見過ごしている地域に目を向け、家族で出かけた際には、周りの様子を五感を使って感じ取ったりするなど、様々なことを体験するよい機会にしてほしいと思います。

#### ☆安全な生活を

子どもたちがとても楽しみにしている夏休みですが、様々な危険が身の回りに潜んでおり、思わぬけがや事故に巻き込まれてしまうことがあるかもしれません。水の事故、花火の事故、不審者等について、学校でも十分に指導しましたが、ご家庭でもこれらのことについて話し合い、安全についてお声がけいただきたいと思います。学校・家庭・地域が連携しながら、子どもたちを見守っていききたいと思います。



#### 〔保護者の皆様、地域の皆様へのお願い〕

7月23日(火)から8月29日(木)まで、児童は夏休みとなります。この間、子どもたちは地域で生活することとなります。これまで同様、地域での声かけ、安全の見守り等、ご理解とご協力、ご指導をお願いいたします。